



Les grandes vacances ont commencé depuis une semaine. Tous mes copains sont partis. Et je suis assez grand pour rester seul quand maman est au travail. Ce qui veut dire, dès le matin très tôt jusqu'au soir très tard. L'après midi, elle rentre à la maison pour faire une sieste.

Sur la table de la cuisine maman a laissé la liste des courses : du café, des "Croko-Chocs", des yaourts, du gruyère râpé, des compotes, du PQ, des pâtes ...

L'écriture est griffonnée. Maman n'a pas eu le temps d'écrire plus que ce qui est nécessaire. Je ne trouve ni "bisous en pâte d'amande", ni "mon Sam d'amour" ni "Chat-Chat chéri".

J'enfile un short, regarde quelques dessins animés, passe mon t-shirt de la veille.

Lorsque je sors c'est déjà l'après-midi. Le Maxi-Racket est à l'entrée de la ville, au milieu d'un parking sentant le bitume chaud. Dedans il fait frais, c'est agréable. Il y a de la musique, et entre l'électroménager et les meubles de jardin, mon rayon préféré : la B.D! Je m'y installe toujours discrètement parce que je ne sais pas si j'ai le droit de lire. Et que je n'aimerais pas me faire attraper par le vigile. Il me fait un peu peur. Le type est immense, au moins deux mètres, sa peau est noire foncée et son visage couvert de cicatrices.